



A New York, rencontre du métropolite Hilarion avec le représentant permanent de la Russie auprès de l'ONU

Le 21 octobre 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rendu visite à la Représentation permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Organisation des Nations-Unies à New York, où il a rencontré Vassili Nebenza, représentant permanent de la Russie à l'ONU.

L'entretien du métropolite Hilarion et de V. Nebenza a porté sur des thèmes présentant un intérêt commun, notamment l'interaction de l'Église orthodoxe russe avec la représentation permanente de la Russie à l'ONU. Les interlocuteurs ont dit espérer que leurs relations continueraient à se développer, notamment grâce à l'accréditation du Congrès mondial du peuple russe auprès de l'ONU.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45997/>